



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Trato digno de la justicia para adolescentes

ARIANNA ALFARO

Con el propósito de ofrecer mejores condiciones laborales y áreas dignas para la atención ciudadana, la Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, encabezó la reapertura de la Fiscalía de Justicia Penal Para Adolescentes (FJPA), así como del Centro de Terapia de Apoyo a Víctimas de Delitos Sexuales (CTA), a fin de priorizar trato digno y acompañamiento hacia el ejercicio humanista de la justicia.

Durante el primer evento, la abogada de la Ciudad detalló que en un esfuerzo conjunto con el Tribunal Superior de Justicia y distintas áreas de gobierno de la ciudad, se canaliza a jóvenes que enfrentan algún conflicto con la ley, y en lugar de internamiento, se busca que ingresen a un programa de actividades en el que se les enseñan oficios, además de que se les brinda apoyo psicológico; es un tratamiento humanista, es un sentir humanista de la justicia, refirió Godoy Ramos.

Hizo énfasis en este cambio de la Fiscalía para Adolescentes; es un tema que



La Fiscal Ernestina Godoy encabezó la reapertura de la Fiscalía de Justicia Penal Para Adolescentes (FJPA) /COR- TESÍA FGJCDMX

demuestra una nueva cara de lo que es la procuración de la justicia hacia un camino de transformación, y desde su creación en junio de 2020, como parte de la estructura especializada de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, ha tenido una operación trascendente con cambios positivos, dijo.

Remarcó, incluso, que el ciento por ciento del personal sustantivo está especializado, al haber acreditado el Curso de Especialización en el Sistema Integral de Justicia Penal para Adolescentes, que imparte el Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores.

AZCAPOTZALCO

Asesinan a anciano por no pagar préstamo gota a gota

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Melitón "N", de 75 años, fue asesinado en su casa presuntamente por no pagar un préstamo "gota a gota" que le otorgó un grupo delincinencial.

A principios de 2020, el hombre solicitó dinero a los prestamistas que conoció a través de un amigo, informaron fuentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) que indagan el caso.

El efectivo lo usó para

arreglar su casa, pero tras la pandemia el hombre se quedó sin trabajo y ya no pudo pagar los altos intereses que le comenzaron a cobrar.

El sábado pasado, en el zaguán del domicilio del anciano escribieron la leyenda "Paga Melitón o te mueres". Un día más tarde el hombre fue hallado apuñalado y sin vida.

Su cuerpo fue localizado al interior de su hogar, ubicado en la calle Tepantongo, colonia Pueblo San Andrés, en la alcaldía Azcapotzalco.



Foto: Especial

Un día antes de su asesinato, en el zaguán de Melitón "N", de 75 años, fue pintada una leyenda intimidatoria.

Uno de los conocidos de la víctima dijo que el sujeto que le prestó el dinero lleva por apodo "El Pancho" y que vive en la colonia Anáhuac, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

El Consejo Ciudadano ha alertado que los supuestos prestamos exprés bajo el esquema gota a gota son un engaño y llama a denunciarlos al 55 33 55 33.

Prestamistas habrían matado a don Melitón

NOEL F. AVARADO

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) detectó que el crimen de don Melitón "N", de 75 años de edad, presuntamente fue cometido por gente ligada a la organización criminal "Gota a Gota", debido a que las investigaciones señalan que éstos le hicieron un préstamo importante en efectivo para la construcción en uno de sus inmuebles, debido a que el ahora occiso se dedicaba a los bienes raíces.

Las pesquisas de la FGJCDMX señalan que a principios de 2020, el adulto mayor les solicitó el dinero a los "prestamistas" a los que conoció por un amigo.

El efectivo lo usó para arreglar su casa, pero tras la pandemia el hombre se quedó sin trabajo y ya no pudo pagar los altos intereses que le comenzaron a cobrar los presuntos delincuentes.

El sábado pasado, en el zaguán del domicilio del adulto mayor escribieron la leyenda "paga Melitón o te mueres". Un día más tarde el hombre fue ultimado en su domicilio.

Su cuerpo fue localizado en su hogar ubicado en la calle Tepantongo, colonia



El sábado pasado, en el zaguán del domicilio del adulto mayor escribieron la leyenda "paga Melitón o te mueres"; un día más tarde el hombre fue ultimado en su casa /CORTESÍA

Pueblo San Andrés, alcaldía Azcapotzalco. La víctima presentaba una herida de arma blanca en el cuello y hasta ahora se desconoce quien o quiénes lo pudieron haber asesinado.

Sin embargo, uno de sus conocidos dijo que el sujeto que le prestó el dinero fue uno que le apodan "El Pancho" y que vive en la colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo.

Los préstamos conocidos como "gota a gota" son adquisiciones informales de dinero ofrecidos por particulares, que brindan a la persona que hace la solicitud, cierta cantidad de efectivo para cubrir una necesidad de consumo urgente.

En la Ciudad de México los grupos criminales ofrecen este tipo de préstamos para extorsionar a los beneficiarios, de no llegar a saldar su deuda se cobran con bienes o "con su vida".

EXTORSIONADORES COLOMBIANOS

Ultiman a anciano por no pagar un préstamo

LOS PRESTAMISTAS DE "GOTA A GOTA" LO AMENAZARON DE MUERTE SI NO LIQUIDABA SU DEUDA

**SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN**

CIUDAD DE MÉXICO. - En forma artera, un anciano de 75 años de edad fue asesinado por presuntos operadores colombianos del sistema "gota a gota", a los que no les pudo pagar los altos intereses de un préstamo que le otorgaron, en la alcaldía Azcapotzalco.

De acuerdo con investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX), el hoy occiso solicitó dinero a los prestamistas a principio de 2020 para arre-

glar su casa, sin embargo, con la pandemia se quedó sin empleo y no pudo pagar los altos intereses del préstamo.

El sábado al llegar a su domicilio el anciano encontró un cartel pegado en la puerta de su domicilio, donde le advertían que sino pagaba lo que debía lo iban a matar y, un día después, lo encontraron muerto en su propio hogar.

El hombre de la tercera edad fue localizado al interior de su casa ubicada en calle Tepantongo, en la colonia Pueblo San Andrés, en la alcaldía Azcapotzalco y, de acuerdo a informes de las autoridades judiciales, presentaba un impacto de arma de fuego a la altura del cuello, sin que hasta el momento se conozca quién o quiénes lo asesinaron.

Policías de Investigación ya

buscan a las personas que le otorgaron el préstamo, para tratar de encontrar a los responsables del crimen.

Asimismo, interrogan a familiares y vecinos para establecer si alguien vio algún movimiento sospechoso el día del asesinato, pues los asesinos llegaron prácticamente hasta la puerta de la casa de la víctima.

COLOMBIANOS

Los préstamos "gota a gota" son adquisiciones informales de dinero que ofrecen sujetos de origen colombiano, los cuales cobran excesivos intereses y amenazan a sus víctimas en caso de que no cubran los altos intereses que les cobran. Se dice que los prestamistas extranjeros son protegidos por miembros de La Unión Tepito.

TRAS ELLOS

 Agentes de la Policía de investigación ya buscan a los sujetos que le otorgaron el préstamo a la víctima, para intentar dar con los responsables